



塩中だより

第26号

令和3年1月8日(金)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学校長

あけまして おめでとう ございます
本年もよろしく願いいたします。

昨年は、感染症の影響で、様々な教育活動が制限され、数多くの予定の変更がありました。そのような中でも、生徒たちは元気よく活動し、自分の持っている力を存分に発揮している姿を見ることができました。これも、ご家庭、地域の方々の温かい見守りやご支援・ご協力の賜物と感じています。本年もよろしく願いいたします。



年をまたいだ冬休みも大きな事故や事件に巻き込まれることもなく無事終わり、本日、3学期の始業式を挙行了しました。

私からは、「3学期は新年度に向けた準備の学期（0学期）とも言われる。」「新年にあたって、目標を定めてほしい。」といった内容の話を10分程度させていただきました。

3年生にとっては、2か月後に卒業式を控え、それぞれの進路に向かって大切な瞬間を迎える学期であり、真の意味で4月からの新年度の準備をする学期でしょう。

2年生も1年後の進路に向けた学習を始めます。1年生も中学校卒業後の進路についての学習が始まり、4月からは先輩となり、多くの活動で塩浜中学校の中心となっていきます。

「家庭学習、1日2時間は勉強する！」などの具体的な目標を持って自分を磨いていってほしいと思います。

3学期は卒業式を除いて、大きな行事はあまりありません。落ち着いて学習に向かえる学期であるともいえます。1・2学期の反省に立ち、あきらめずに最後まで学習に励んでほしいと思います。

三泗地区小中学校書写展覧会の開催について

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により四日市市文化会館での一斉展示を中止することとしました。これに伴い、出品数や内容、出品及び貼付形式は例年通りのまま、各校にて展示を実施し、展示していただいた作品を写真にとり、三泗教育発表振興会ホームページに掲載することになりました。

掲載期間は、令和3年1月25日(月) 9:00～令和3年2月1日(月) 17:00です。

本校からの出展作品は、次回の学校だよりを通して、お知らせいたします。

ぜひ、三泗教育発表振興会ホームページ(アドレス：<https://sanshi-kyouiku-hs.com/>)をご覧ください。

三泗地区小中学校美術展・美術部展の開催について

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により三泗地区小中学校美術展は四日市市文化会館での一斉展示を中止することとしました。これに伴い、出品数や内容、出品及び貼付形式は例年通りのまま、各校にて展示を実施し、展示していただいた作品を写真にとり、三泗教育発表振興会ホームページに掲載することになりました。

掲載期間 令和3年1月29日(金) 9:00 ~ 令和3年2月5日(金) 17:00です。

本校からの出展作品は、次回の学校だよりを通して、お知らせいたします。

ぜひ、三泗教育発表振興会ホームページ(アドレス:<https://sanshi-kyouiku-hs.com/>)をご覧ください。

なお、三泗中学校美術部作品展は、四日市市文化会館 第3展示室にて、令和3年 1月22日(金) ~ 1月26日(火)【最終日は12:00まで、※1月25日(月)は休館日】に開催されます。

私立高等学校入試が始まります。

3年生の皆さん、本格的に私立高等学校の入学試験が始まりますね。

16日の大橋学園高校推薦、専願入試を皮切りに、多くの私立高校の入学試験が1月に実施されます。

なかには、複数校を受験する生徒もたくさんいます。13日から3日間の卒業テスト(最後の定期テスト)も含めてかなりハードなスケジュールです。健康管理には十分配慮して、今ある力を最大限に発揮してください。

今までの卒業生も経験し乗り越えてきた試練です。必ずあなたたちも乗り越えることができるはずですよ。

Fight !

